
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

会長方針    2022-2023 年度 第６３期 会長 林 広一郎 

 2022‐2023 年度国際ロータリー会長ジェニファーE.ジョー

ンズ氏は、115 年に及ぶ国際ロータリーの歴史で初の女性会長で

あります。 

「イマジン ロータリー（大きな夢をかなえたロータリーを想像し

て）」をテーマに掲げ、参加者の基盤を広げるために「多様性、公

平さ、インクルージョン」（DEI）を重視し、そのテーマの実現の

ために、ロータリーの力と繋がりを生かすよう呼びかけています。 

また、RI 第 2600 地区ガバナー上沢広光氏は、今までの地区方針を継続しながら

「ロータリーはみんなを幸福にする」を地区標語に掲げ、地区活動及びクラブサポ

ートの重点項目として「クラブ活性化のための青少年奉仕活動」「職業奉仕活動の重

要性」「友達作り(親睦)の強化」「各グループで合同の奉仕活動を実施」を示されて

います。 

岡谷ロータリークラブでも、一昨年から始まったコロナ禍の影響により、例会・

行事は思うように開催できていませんでした。そして本年度、新型コロナウィルス

の感染状況は、だいぶ落ち着いてきています。しかし、依然、先行き不透明な状況

が続いています。 

そうした中、この度のコロナ禍で普及が進んだ日常生活の様々な分野でのデジタ

ル化やオンライン化は、今後、より一層進展していくものと思われます。クラブ活

動の基本は例会出席にありますが、その時々の状況に応じて、短縮例会やハイブリ

ッド例会も適宜取り入れながら、クラブ活動を維持していきたいと思います。 
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また、例年通りの奉仕活動も行い地域社会に貢献していくとともに、当クラブの

公共イメージを高めて参りたいと思います。 

会員の皆様には一年間お世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

 

【主要目標】 

1.   会員の増強（女性会員も含め）と維持 

2.   ロータリークラブの公共イメージの向上 

3.   青少年への理解と協力 

4.   会員自らの職業奉仕 

5.    会員相互の理解と親睦 

6.    近隣クラブ、友好クラブとの交流 

7.    ロータリー奉仕デーの開催 

8.   ロータリー財団、米山記念奨学会への協力 

9.   補助金事業の実施 

10.   ポリオ撲滅への継続支援 

11.   クラブの戦略計画の立案 

 

会長・幹事 引継セレモニー 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ＊山岸邦太郎直前会長、笠原新太郎直前幹事、一年間お疲れ様でした＊ 

 

 皆さん、こんにちは。本日から岡谷ロータリークラブの新年度がスタートいた

します。ただ今、前年度の山岸会長よりバトンを受け取り、第 63 期の会長を務めさ

せていただくことになりました。 

山岸会長、笠原幹事、大変お疲れ様でした。 

私は 50 歳の時に入会させていただき、在籍 12 年目となります。 

年数だけは重ねてきていますが、ロータリー活動への理解は今一つです。今あらた

めて不勉強が身にしみているといったところです。 

しかし、幸いにも幹事として北澤洋之介会員が務めてくださるので安心しており

ます。そして、会員の皆さん、事務局の伊藤さんのご支援・ご協力をいただき、本

年度、岡谷ロータリークラブを盛り上げていければと思っています。 

会 長 挨 拶 



 

 

現在、新型コロナウィルスの感染状況はだいぶ落ち着いてきています。しかし、

マスクの着用が欠かせないなど、まだまだ予断を許さない状況にあります。そうし

た中で、徐々にリアルの活動に取り組んでいけるものと期待しているところです。 

本日は年度初めに当たりクラブフォーラムがあります。会長方針や事業計画(1)

の発表がありますので、よろしくお願いいたします。 

 

・次週 7/12 は総会です。62 期決算報告と、63 期予算案に 

 ついてです。 

・今年度の誕生祝はロータリーキャップにしました。入荷でき次第、皆様にお配り

いたします。是非イベントの際ご活用ください。 

・7 月の R レートは １＄＝136 円です。 

 

＊クラブフォーラム＊ 『６３期事業計画Ⅰ』  進行：北澤洋之介幹事 

山岸邦太郎 直前会長 

 前年度はお世話になりありがとうございました。今年は直前会長という事で、会長・幹事を

支えたいと思います。よろしくお願いします。 

 

梅垣和彦 会長エレクト 

 会長エレクトとしてしっかり務めさせていただきます。一年間よろしくお願いいたします。 

 

小口裕司 副会長（会員増強・家族委員長） 

 今年度初めて女性のＲＩ会長が誕生いたしました。女性会員も含め 2 名の会員増強を目

指していきたいと思います。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

宮坂晃介 副会長（プログラム委員長） 

地域で活躍されている方を中心に、会員の皆様に楽しんでいただける卓話を企画し、例

会の充実を図りたいと思います一年間よろしくお願いいたします。。 

 

瀬戸雅三 副幹事 

 次年度に向けて、北澤幹事の後ろ姿を見ながら、しっかりと勉強したいと思います。一年

間よろしくお願いいたします。 

 

薩摩 建 副幹事 

 北澤幹事をしっかりとサポートしたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。 

  

笠原新太郎 会計長 

 昨年は大変お世話になりました。あまり気を抜かないように、西澤賢会員に頼りすぎない

ように頑張りたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。 

 

幹 事 報 告 



 

 

山崎典夫 会場監督（SAA）委員長 

新例会場での開催も含め、例会運営がスムーズに行われるよう、会長・幹事と連携をとり

ながら活動していきたいと思います。コロナ禍の影響でオンライン例会の開催もあるかと思

いますがご協力をお願いいたします。一年間よろしくお願いいたします。 

 

矢島 実 職業奉仕委員長 

 例会における四つのテストの唱和は、もうタクトが無くても百瀬先生の演奏だけで歌える

かと思います。職場訪問は、コロナも少し落ち着いているので諏訪倉庫さんに訪問できれ

ばと思っています。一年間よろしくお願いいたします。 

 

小林大介 社会奉仕委員長 

 会長方針のもと、地域社会に貢献していくことの奉仕活動を行います。諏訪湖清掃年２

回、清掃例会の実施、親睦忘年会での募金による市内小学校への図書寄贈、そして「ダメ 

ゼッタイ」運動の協力、それと 2 クラブ合同のロータリー奉仕デーを１０月３０日に予定して

います。お願いすることが多くなりますが、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

林 裕彦 国際奉仕・奨学事業委員長 

 ロシアのウクライナ侵攻やコロナ禍で激しく変化する国際状況の中、ロータリアンとしてで

きる国際奉仕活動を行いたいと思います。愛のコインは継続し、状況が許せば埔里訪問、

国際大会参加を次年度に向け検討したいと思います。一年間よろしくお願いいたします。 

 

中嶋孝一 青少年奉仕委員長 

 地区補助金事業（青少年が地元の文化、芸術を継承しその素晴らしさを維持、向上する

事業）を行います。その他、ボースカウト・ガールスカウト・児童養護施設への援助、インタ

ーアクト・ローターアクト・ＲＹＬＡへの協力を行います。一年間よろしくお願いいたします。 

 

矢島 進 会則特別・クラブ戦略委員長 

 ＲＩおよび会長方針に則り、会則など変更を検討する必要があれば対応していきます。 

牛山前委員長の意向により、岡谷ロータリークラブ内規２４（７）について検討したいと思い

ます。一年間よろしくお願いいたします。 

 

宮澤由己 職業分類・会員選考委員長 

会員増強委員会と連携し、事業の推進にあたります。推薦された会員について、従来から 

の選考基準に則り迅速に調査検討いたしますが、新会員の方に入会していただかなけれ

ば私たちの事業はできませんので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

北澤洋之介 幹事 

 コロナ禍で、中々事業が開催できなかった中での今年度のスタートとなりました。だいぶ

収束の状況になってはいますが、会長と相談しながら皆様にご迷惑のかからないように進

行に努めたいと思います。今年度より会場やエレクトーンが変わり、会長とふたり戸惑って

もいますが、一年間皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

～事業計画の詳細は、後日配布のクラブ計画書をご覧ください～ 



 

 

  

林広一郎（会長） 第６３期が始まります。一年間お世話になりますがご協力よろしくお願いい

たします。 

山岸邦太郎（直前会長） 前年度はお世話になりありがとうございました。今期は直前会長とし

てお世話になります。よろしくお願いいたします。 

梅垣和彦（会長エレクト）  会長エレクトとして頑張ります。一年間よろしくお願いいたします。 

北澤洋之介（幹事） 一年間よろしくお願いいたします。 

瀬戸雅三・薩摩建（副幹事）  一年間よろしくお願いいたします。 

宮坂晃介・太田博久・江黒寛文・矢島進・濵透（プログラム委員会）  会員の皆様に楽しんで

いただける卓話を企画します。一年間よろしくお願いいたします。 

小口裕司・中村文明・平沢清文・尾関秀雄（会員増強・家族委員会）  みなさんのご協力で

会員増強をお願いします。今年度もよろしくお願いいたします。 

笠原新太郎・西澤 賢（会計）  会計係として、しっかりと責任をもってやります。快くお支払い

くださいますようお願いいたします。 

山崎典夫・濵毅・牛山幸一（会場監督（ＳＡＡ）委員会）  一年間よろしくお願いします。 

宮澤由己・高木昭好（職業分類・会員選考委員会）  一年間よろしくお願いいたします。 

吉村栄二・佐伯克己・大橋正明（Ｒ情報委員会）  一年間よろしくお願いいたします。 

杉村邦彦・小口隆・小口智之・矢島雄一・小口功・江黒寛文・矢島貴・片倉克昭・西澤賢（親

睦委員会）  親睦委員会として一年間皆様と親睦を深めていけるよう頑張ってまいります。ご

協力よろしくお願いいたします。 

矢島実・矢島貴・宮坂伸（職業奉仕・保健委員会）  一年間よろしくお願いします。 

小林大介・小口国之・守屋麻里（社会奉仕委員会）  一年間よろしくお願いいたします。 

林裕彦・林尚孝・竹村一幸（国際奉仕・奨学事業委員会） 一年間よろしくお願いいたします。 

中嶋孝一・濵俊弘（青少年奉仕委員会）  一年間よろしくお願いいたします。 

山岡俊幸・宮坂宥洪（Ｒ財団委員会）  初めてになりますが一年間頑張ります。よろしくお願

いいたします。 

矢島進（会則特別・クラブ戦略委員会）  一年間よろしくお願いいたします。 

大滝祐吉・中畑隆一・小宮山英利（ニコニコボックス委員会）  一年間よろしくお願いします。 

会員数５０名、出席者４４名、出席率８８.０ ％          
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